

Empfehlung für meine Patienten/Klienten

Sollten Sie durch meine Behandlung/Begleitung Ihrem Ziel nahegekommen und aus dem regelmäßigen Rhythmus der ausgetesteten Termine entlassen sein, empfehle ich Ihnen, diesen Erfolg dadurch abzusichern, dass Sie danach auch weiterhin noch ein- bis zweimal jährlich einen Kontroll- bzw. Stabilisierungstermin mit mir vereinbaren.

Da das Leben weitergeht und uns dadurch Tag für Tag immer wieder neue Herausforderungen begegnen, wird es immer wieder Themen bzw. innere Stolpersteine geben, die losgelassen werden sollten, damit sie sich nicht im Unterbewusstsein in erneute, destruktive Programme verwandeln.

Und auch die Versorgung des Körpers mit allem, was er braucht, um uns gesund zu erhalten, gerät im normalen Lebensalltag schnell wieder in eine „Schieflage“. Um das zu verhindern, kann es notwendig sein, meine Einnahmepläne noch ein paar Jahre bzw. auf unbestimmte Zeit fortzuführen, die dann allerdings in größeren Abständen verändert bzw. der gegenwärtigen Situation jeweils angepasst werden.

Diejenigen von Ihnen, die das Austesten in der Kurzausbildung „Aus- und Selbsttestung mit verschiedenen Methoden“ an unserer Akademie gelernt haben, können dabei dann selbst austesten, wann sie Termine bei mir brauchen. Die akute Situation allerdings erfordert natürlich nach wie vor eine zeitnahe Benachrichtigung, damit wir ebenso zeitnah therapeutisch eingreifen bzw. gegensteuern (und loslassen!) können.

Ich freue mich sehr darauf, den nun etwas großmaschigeren Kontakt mit Ihnen aufrecht zu erhalten und – immer dann, wenn wir uns hier in der Praxis treffen – den nächsten Schritt in Richtung ganzheitliche und dauerhafte Heilung/positive Entwicklung gemeinsam mit Ihnen zu gehen.

Und natürlich ist es für mich ein großes Geschenk, wenn Sie hier bei uns in Praxis und Akademie „am Ball bleiben“. Es lohnt sich.

In herzlicher Verbundenheit

Ihre Charlotte C.Oeste

Heilpraktikerin, Homöopathin, Releasingtherapeutin und Systemaufstellerin u.a.m.